

## Voyage à Telos -Telos III – Chapitre 8 – par Adama

 [consciencedivine.com/voyage-a-telos-telos-iii-chapitre-8-par-adama](https://consciencedivine.com/voyage-a-telos-telos-iii-chapitre-8-par-adama)

20 septembre 2023



**IMPORTANT** : On nous a signalé que bien que l'abonnement soit en règle, certains textes demandent toutefois de se connecter ou de s'abonner. Il se trouve que c'est un problème aléatoire qui n'est pas simple à détecter. Soyez certain que nous faisons tout notre possible pour y remédier le plus rapidement possible. Nous vous informerons au fur et à mesure des développements. Pour les membres qui ne peuvent accéder à certains textes, écrivez-nous en mentionnant le texte en question et nous vous l'enverrons dans les plus bref délais. Merci pour votre indulgence et votre compréhension.

Chers frères et sœurs ! JE SUIS ADAMA !

Je vais commenter le chapitre 8 du livre III de Telos.

Beaucoup d'entre vous s'inquiètent de savoir si c'est la fin de notre voyage. Je dirais que oui, parce que le Voyage de Telos apporte la connaissance et l'ouverture du cœur. Mais ne vous inquiétez pas et ne désespérez pas d'avoir besoin des prochains livres. Le Voyage de Telos se termine avec le livre III. Mais rien ne nous empêchera de continuer à parler. Pas dans l'ordre où nous le faisons. Je viendrai ici pour commenter les autres livres, mais cela ne fera pas partie du Voyage de Telos. Le Voyage de Telos se termine dans le livre III.

Les autres livres sont-ils importants ? Oui, mais ils ne font pas partie du Voyage. Nous terminerons donc ce voyage avec ces trois livres. Si vous voulez acheter les livres

suyvants plus tard, juste comme base pour votre voyage, c'est très bien, mais le voyage se termine avec le livre III.

Mais revenons au chapitre d'aujourd'hui. Aujourd'hui, les habitants de Machu Picchu se présentent. Il est intéressant de voir qu'il y a tant de choses, tant de bâtiments, tant de ruines sur votre planète, et que vous essayez d'imaginer ou de comprendre, ou de savoir qui vit là, comment ils vivaient là. Et beaucoup de choses ont été découvertes qui sont des constructions bien au-delà de leur époque. Et s'ils ont existé il y a tant de millénaires, comment est-ce possible ? Si l'on vient d'apprendre beaucoup de choses.

Je crois que dans l'esprit de chacun, il y a déjà la conscience et la certitude que cette planète a été peuplée par de nombreuses civilisations. C'était l'objectif initial, créer une nouvelle race : la race de la planète Terre. Mais sur quoi se baserait cette race ? Elle se développerait avec d'autres civilisations autour d'elle, afin d'avoir une certaine forme de progrès ; sinon, je peux dire et garantir que vous seriez encore à l'âge de pierre. Aucune évolution n'aurait eu lieu.

Toute l'évolution de la planète s'est faite grâce aux technologies apportées par nous tous : des âmes hautement évoluées qui sont arrivées ici. Et nous avons réussi à mettre en œuvre beaucoup de choses. Et les âmes qui sont nées sur cette planète ont commencé à vivre parmi nous, à apprendre beaucoup, à développer leurs capacités mentales. C'est ainsi que leur monde s'est développé. Et cela se produit sur n'importe quelle planète.

Des civilisations plus évoluées doivent arriver et apporter la source, la graine de l'évolution. Et de temps en temps, lorsque le moment est venu de faire un nouveau saut, une nouvelle âme arrive et apporte de nouvelles idées et de nouveaux concepts. Mais revenons à Machu Pitchu. Personne ne sait où se trouvent les corps de ceux qui y ont vécu ? Les corps retrouvés pendant les guerres ne justifient pas une ville aussi grande. Où sont-ils ? Que leur est-il arrivé ?

Eh bien, comme nous l'avons mentionné dans ce chapitre, ils sont allés à l'intérieur de la Terre, tout comme nous. Et ils y sont encore aujourd'hui, évoluant et participant à tout ce processus qui se déroule à la surface. Il est intéressant que vous sachiez que ce que vous faites à votre planète a des conséquences bien plus importantes que vous ne le pensez.

Comme ils l'expliquent dans ce chapitre, nous mettons tous un point d'honneur à nettoyer beaucoup de choses : l'air, l'eau, afin qu'il puisse y avoir de la vie sur la planète, sinon vous auriez déjà péri en tant que civilisation. Tout ce qui a été créé dans votre monde pour polluer, pour gâcher la surface et l'air de la planète, a été très bien planifié. Au nom d'une prétendue évolution, vous avez pu faire n'importe quoi, et aujourd'hui vous en récoltez les fruits.

Bien sûr, ne croyez pas seulement au retour de ce que vous avez fait. Une bonne partie de ce qui se passe sur votre planète en ce moment fait partie du processus d'ascension de Gaïa, où les énergies doivent être libérées et transmutes. Et c'est ce qui se passera.

Le processus ne s'arrêtera pas. Mais il est important de savoir que notre aide constante pour éclaircir vos cieux et vos eaux, dans la mesure où nous pouvons le faire, nous l'avons fait.

Beaucoup de gens pensent qu'après l'éveil de l'humanité, nous et nos frères et sœurs galactiques viendront ici et nettoieront tout d'un coup de baguette magique, et tout sera merveilleux. Mes frères, ne soyez pas si innocents, ne soyez pas si naïfs. Allons-nous vous aider ? Oui, nous vous donnerons les outils, c'est vous qui ferez le nettoyage, pas nous. Oui, nous allons vous aider en vous donnant les outils pour récupérer rapidement, mais nous ne ferons rien. Nous vous aiderons à nettoyer la planète.

Tout le monde acceptera-t-il cela ? Bien sûr que non, car beaucoup penseront que ces outils sont là pour détruire la planète. Mais pour ceux qui y croient, nous serons là, les bras chargés d'outils, pour vous aider à faire ce changement. Comprenez : que s'est-il passé à chaque étape de l'évolution de cette planète ?

Certaines civilisations disparaissent, d'autres subsistent. Il n'y a jamais eu d'extinction totale de la planète. Et il n'y en aura pas. Il y aura seulement un changement de dimension. Gaia s'élèvera alors, elle entrera dans la cinquième dimension. Et quiconque est prêt, quiconque est sur le chemin, quiconque a le cœur à ce changement, ira avec Gaïa. Ce sera comme un..., un moment de grande Lumière, dans lequel ceux qui ont un cœur éclairé seront attirés par cette Lumière.

Il n'y aura pas de files d'attente. Il n'y aura pas d'humains qui séparent les humains. Il n'y aura pas d'Êtres de Lumière qui sépareront les humains. Ce sera comme un grand aimant dans lequel Gaia appuiera sur l'accélérateur et passera, et tous ceux qui seront sur la même fréquence seront attirés par ce grand véhicule qui apparaîtra. Non, n'essayez pas d'imaginer dans votre esprit ce dont je parle. Gaia créera l'atmosphère de la Cinquième Dimension, et cette atmosphère attirera ceux qui vibrent dans cette gamme. Les autres resteront là où ils sont. Et que leur arrivera-t-il ?

Je dirais que vous le saurez plus tard. Mais je ne pense pas que quiconque ici soit naïf. Personne ne survivra. Ce sera instantané ? Non. Ce ne sera pas instantané, car il y aura beaucoup de leçons à tirer et, entre-temps, beaucoup s'élèveront, parce qu'ils apprendront et auront l'occasion d'évoluer. Mais le jour viendra où tout sera propre. Il n'y aura plus d'âmes dans la troisième dimension. Tout le monde partira. Et ceux qui ont été attirés par cette grande comète de l'ascension de Gaia seront avec elle dans la Cinquième Dimension.

Non, ne commencez pas à imaginer une comète passant dans votre ciel. Cessez de vous accrocher aux images. Cessez de vous accrocher aux choses que vous connaissez. Car rien dans votre monde n'explique ce qui va se passer. Il suffit d'y croire et d'être prêt. Où allez-vous ? Cela n'a pas d'importance. Le but maintenant est d'ascensionner, de faire votre chemin, d'émaner la Lumière, d'être la Lumière.

Et lorsque le moment sera venu, vous serez entraînés dans ce courant d'ascension créé

par Gaïa. Je peux vous assurer qu'ils sont de plus en plus nombreux. Beaucoup se laissent envelopper par la Lumière qui arrive, et comme par magie, ils remettent tout en question et pensent différemment. Ils commencent un voyage, un voyage qui ne sera pas facile ni simple, car le nettoyage de leur âme n'est pas facile. Il faut beaucoup de cœur.

Mais chacun d'entre vous en est à un point, et certainement pour atteindre les niveaux supérieurs, il vous faudra tout connaître et tout transmuter. Les mythes jugent encore. Nombreux sont ceux qui pointent encore du doigt. Mais il viendra un temps où ils verront ce que leurs âmes ont fait et où ils auront honte d'avoir un jour pointé du doigt quelqu'un d'autre.

Personne ici n'est en dehors de ce processus. Tout le monde y passera. Tout le monde. Parce que vous avez besoin de savoir ce que vos âmes ont fait, pour pouvoir évoluer, pour pouvoir apprendre à regarder les autres sans jugement. Et surtout à vous regarder sans jugement. C'est le chemin. Lorsque vous en serez là, vous serez attirés par ce mouvement que fait Gaïa vers l'ascension. Mais vous devez être prêt, cesser de croire tout ce que vous avez appris. Commencez à écouter votre cœur. Souvent, ce qui est dit doit être réfléchi, et non simplement suivi. Apprenez à écouter votre cœur, et vous arriverez certainement là où vous devez aller. Car la seule chose dont vous avez besoin en ce moment, c'est d'un amour inconditionnel. Et cela, vous ne pouvez l'obtenir qu'avec votre cœur.

Canalisé par Vania Rodrigues

**Traduit du Portugais pour : <https://consciencedivine.com>**

**Partagé par : <https://consciencedivine.com>**

Source : <https://anjoseluz.net>

Étiquettes Vania Rodrigues